

# 神奈川県川崎第53団 ボーイ隊ニュース

2025年12月号  
編集長：宮崎  
編集員：藤巻、相賀



## 11月5日(日) 隊集会@水処理センター

＜参加スカウト＞・ハヤブサ班：中島、横本、長谷川(拓)、十川、大賀、長谷川(統)、南部

午後、水処理センターに集合して活動しました。

まずは、11月の訓練キャンプにむけて、倉庫からハヤブサ班のキャンプ道具を出し、点検と整理です。全員で協力して、汚れたものは洗い、キャンプで使えるようにしました。

その後はスカウトタイム。公園に移動して、的てゲーム大会で得点を競いました。

的が小さく、なかなか難しいかったです。

優勝 360点 中島次長、2位 350点 大賀スカウト、3位 260点 十川スカウト



## 11月15日(土) 訓練キャンプ1日目@団広場

＜参加スカウト＞・ハヤブサ班：長谷川(拓)、宮崎(博)、南部、長谷川(統)

10月は残念ながら雨天で実施できなかった訓練キャンプです。今回は団広場で、カブ隊もキャンプです。集合してセレモニーの後、さっそく設営。参加スカウトが4名だったので、大きなA型テントではなく、一人用のテントを張ることにしました。南部スカウト、長谷川(統)スカウトは、はじめての一人用テントです。

テントを設営した後、夕食(カレー)の食材の買い出しに行きました。カレールー、肉、玉ねぎ、人参、ジャガイモなど、自分達で選びました。

団広場に戻って、食材をカット、火おこし、お米を炊き、カレー作り、夏キャンプでも作った定番メニュー、手際よく作れました。日が暮れて寒くなってくる中、熱々のカレーを美味しくいただきました。

食後は使った調理道具を洗って片付けてから、ナイトハイクに行きました。団広場から、五月台駅方面に向かい30分くらい、夜の街を歩いてきました。

就寝前、ソロテントをつなげて、互いのテントを行き来して楽しんでいたようです。



## 11月16日(日) 訓練キャンプ2日目、収穫祭@団広場

＜参加スカウト＞・ハヤブサ班：長谷川(拓)、十川、宮崎(博)、南部、長谷川(統)

朝方は冷えましたが、スカウトは元気に6時起床。朝から十川スカウトも参加です。朝食は昨日の買い出しで、自分達で選んだパンとミカンとスープでした。

今日は収穫祭もあるので、朝食の後はすぐに撤営、テントを乾かして片づけ、サツマイモの収穫ができるよう準備もしました。

先週の雨で1週間延期となった収穫祭、今日は良い天気です。ビーバースカウトも元気に集合し、53団全員集合で収穫祭セレモニー。大きく育ったサツマイモは、ビーバー隊とカブ隊で収穫し、ボーイ隊は掘り出したサツマイモの仕分け作業をしました。全部で100袋、大きさ、形が様々なので、均等になるよう分けるのはなかなか難しいです。

昼食は収穫したサツマイモを保護者部会の皆さまが調理してくれたさつま汁です。おにぎりと一緒に美味しくいただき、大きなお鍋2つが、からっぽになっていました。

団広場の片付け、終わりのセレモニーをして解散しました。



11月23日(日) 釣り訓練@寄清流マス釣り場麻生区民館

＜参加スカウト＞・ハヤブサ班：中島、橋本、長谷川、十川、池本、南部、長谷川

秋の好天に恵まれ、寄(やどりき)ヘニジマス釣りに行ってきました。夏キャンプで釣りができないかったスカウトは、今日を楽しみにしていたようです。

新百合ヶ丘駅に8時に集合し、電車で新松田駅へ向かいます。新松田駅でバスに乗り換えて約20分～徒歩10分ほどで、「松田町寄清流ニジマス釣り場」に到着しました。

はじめに、ニジマス、サクラマスの養殖をしている所を見学させてもらいました。なかなか見ることがない貴重な機会でした。

ここでは清流釣り、釣り堀釣りとできるのですが、清流釣りは初心者には難しいとのことで、今回は釣り堀で挑戦。目標は10匹釣ること、3組にわかれで開始です。すぐに餌に食いついてくれますが、タイミングよく釣らないと、餌だけを食べられて逃げられてしまいます。最初は少し苦労していたスカウトも、コツがわかったようで、次々に釣ることができ、30分とかからず10匹釣り上げました。

釣った魚を計量してから、炭火で塩焼きにしてもらいます。焼きあがるまで30分ほど、その様子をずっと見ていました。

持ってきたおにぎりとニジマスの塩焼きで昼食です。皆「美味しい！」ときれいに完食しました。

食で満足したあとは川遊びを楽しみました。11月の川の水はだいぶ冷たいのですが、着替えを持ってきたスカウトは、全身びしょ濡れになって遊んでいました。メガネを川に落としまった南部スカウト、長谷川(拓)スカウトが見つけてくれました。ありがとう！遊び終わって着替えるときは本当に寒そうだったけど、

全員、風邪ひかないようにな。

帰りのバス停までの途中で立ち寄った売店では、銀杏をごちそうになりました。銀杏がイチョウの実だと、スカウトは知っていたのかな。

山に行くので「クマ」との遭遇を心配していましたが、無事に新百合ヶ丘駅まで帰ってこられ16:00に解散しました。



## 【12月の活動予定】

年間テーマ：フルーツ天国 “スキルを実につけ Hop Step Jump!”

月間テーマ : - いちご - 当番班: ハヤブサ班

12月 7日(日)	:クリスマス会@柿生分庁舎
12月21日(日)	:デイキャンプ@団広場
12月31、1月1日(水、木)	:かがり火奉仕@月読神社

